

AFINAN DETALLES

Prevén que sea la próxima semana cuando se ponga en operación el Viaducto Elevado hasta Izcalli; supervisan hoy la construcción de vialidad



Posponen conclusión del Viaducto Elevado hasta Tepalcapa

Retrasan apertura de vía

► Incumple OHL oferta del Gobernador de entregar vialidad el 20 de noviembre
Rodrigo Barragán

CUAUTITLÁN IZCALLI.- A pesar de que el Gobernador Enrique Peña ofreció la apertura del Viaducto Elevado, en sus 22 kilómetros de extensión, para celebrar el Centenario de la Revolución el 20 de noviembre, dicho compromiso no será cumplido.

La apertura de la tercera fase del Viaducto Elevado, un tramo de 7 kilómetros entre la carretera a Lago de Guadalupe y Tepalcapa, será pospuesta unos días más, pues aún se ajustan detalles en el tramo elevado.

Representantes del Gobierno mexiquense y directivos de la empresa OHL, constructora que edifica el Viaducto Elevado, reali-

zarán hoy un recorrido para decidir cuándo será inaugurado el último tramo.

Manuel Ortiz, director del Sistema de Autopistas del Estado de México, dijo que se están realizando los últimos trabajos en la zona y el Secretario de Comunicaciones, Gerardo Ruiz, será quien defina la fecha de la puesta en marcha del segundo piso.

“Mañana nos lo va a decir el secretario, vamos a hacer un recorrido y de ahí vamos a hacer el recorrido completo por todo el Viaducto para informar sobre el día y la hora de la inauguración.

“Lo que planeamos hacer es una visita última de supervisión con miras también a que se note que el compromiso que se ha hecho de poner a funcionar el Viaducto ya está terminado, y también la parte de abajo, salvo los puentes y el túnel que es muy complejo”, explicó Ortiz.

En un recorrido, REFORMA detectó que aún se están llevando a cabo algunos trabajos como pintura y soldadura de los barandales, colocación de asfalto en las conexiones de traveses, así como la implementación de los mecanismos de cobro de la vía.

En los carriles libres del Periférico los trabajadores se encontraban habilitando una cuneta para desalojar las aguas del Viaducto e instalando pasto y plantas en los camellones que separan los carriles centrales de los laterales.

Jesús Campos, director de operaciones de OHL, aseguró que todos los trabajos quedarán listos el lunes por lo que se presume que la inauguración se llevará a cabo a mitad de semana.

“Nosotros vamos a estar listos a partir del próximo lunes, ya está todo el pavimento terminado, estamos concluyendo sólo algunos detalles”, afirmó el directivo de la concesionaria.



Continúa en siguiente hoja



SIN FIN. Ayer continuaban los trabajos en la zona de peaje de Tepalcapa, en Cuautitlán Izcalli, para la apertura del segundo piso.



> Trabajadores realizaban soldaduras en barandales de la vialidad.

Rompecabezas

El arranque de operación del Viaducto Elevado en Periférico Norte se ha dado en partes:

	1RA FASE	2DA FASE	3RA FASE
Extensión	4.2 kms	10.9 kms	7 kms
Cobertura	Del Toreo a Lomas Verdes	Lomas Verdes Valle Dorado	Valle Dorado Tepalcapa
Inauguración	20 de septiembre de 2009	3 de septiembre de 2010	Por definir